



Myriam Seco Álvarez es profesora asociada de Arqueología de la Universidad de Sevilla. Se licenció en Geografía e Historia (1990) y se doctoró en Historia (1995) en esta misma institución, donde realiza su labor docente desde 2019. El título de su tesis doctoral, *Representaciones de niños en las tumbas privadas de Tebas durante la XVIII dinastía*, marcó su línea principal de investigación en el campo de la Egiptología y el Próximo Oriente. Entre 1992 y 1994 realizó estancia de investigación en el Instituto de Egiptología de la Universidad de Tübingen en Alemania y desde 1998 lleva a término una intensa labor arqueológica de campo en yacimientos en Egipto, Líbano y Emiratos Árabes. Ha trabajado con el Instituto Arqueológico Alemán en la Necrópolis de Dahshur y en los Colosos de Memnon en Luxor, con el Centro de Estudios Alejandrinos en el yacimiento de Qait Bay en Alejandría, con el Instituto de Arqueología Náutica en el yacimiento de Sadana Island en el Mar Rojo, entre otros. Ha dirigido las excavaciones de un pecio fenicio en Tiro y, desde 2008, en colaboración con el Ministerio de Antigüedades Egipcio, dirige las excavaciones del templo de Tutmosis III en Luxor. Es la directora de la Colección Shadum.